

César Larenas, Lithophon

César Larenas wurde am 23. März 1991 in Santiago de Chile geboren. Mit 13 Jahren erhielt er dort seinen ersten Schlagzeugunterricht. 2009 begann er sein Musikstudium an der Pontificia Universidad Católica de Chile und war dort bis 2012 Schüler der Schlagzeugklasse von Carlos Vera Pinto. Dann wechselte er an das Conservatorio de Musica de la Universidad Mayor und startete dort seinen Bachelor of Music mit Hauptfach Schlagzeug bei Carlos Vera Larrucea. 2016 kam er nach Deutschland, um seinen Bachelor zu beenden. Hier erhielt er zunächst eine Ausbildung bei dem Schlagzeuger Juergen Niessner am Peter Cornelius Konservatorium in Mainz, bevor er 2017 nach Darmstadt zog und an der Akademie für Tonkunst sein Bachelor-Studium wieder aufnahm. Er ist zum jetzigen Zeitpunkt Schüler in der Schlagzeugklasse von Jens Knoop und Stefan Rupp. Während seines Studiums in Chile war er Solo-Schlagzeuger bei den Jungen Chilenischen Sinfonikern (2012-2016) und beim Kammerorchester der Universidad Mayor (2013-2015). Außerdem spielte er als Aushilfe bei den Santiago Philharmonikern und Sinfonikern und beim Opernhaus-Orchester von Santiago. Seit 2009 nimmt er regelmäßig an internationalen Meisterkursen und Schlagzeug-Festivals teil. Im letzten Jahr arbeitete er als Vertretungslehrer für Schlagzeug an der Musikschule Ingelheim und an der Musikschule Ginsheim-Gustavsburg.

E-Mail: clarenasr@gmail.com